
 
 

Protokollauszug 
aus der 

12. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Satzkorn  
vom 03.09.2020 

 
öffentlich 
Top 4.1 Lastenrad-Flotte Potsdam 

20/SVV/0513 
ungeändert beschlossen 

 
Der Ortsvorsteher stellt den Antrag vor. 
 
Frau Krüger hält den Antragsinhalt gerade aus ökologischen Gesichtspunkten für wichtig und 
richtig. Jedoch wäre der Aufbau einer Lastenrad-Flotte nur für den unmittelbaren städtischen 
Raum (City) geeignet und weniger für den ländlichen Raum. 
 
Anschließend wird der Antrag zur Abstimmung gestellt: 
 
Abstimmungsergebnis: 
einstimmig angenommen. 
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